
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord per l'Indipendenza della Padania

Modena, 24 Giugno 2013

Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio Comunale 

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: Adeguamento pubblica illuminazione

Premesso che:

– L’amministrazione Comunale ormai da tempo, per risparmiare, nelle ore notturne spegne i lampioni 
in  alcune aree della città,  ed in  generale  l'accensione e  lo  spegnimento  dell'illuminazione pubblica 
avviene in momenti di ridottissima visibilità;

– a fronte di modesti risparmi energetici, si rischia di agevolare situazioni di microcriminalità, che nel 
buio trovano maggior libertà d’azione, e sicuramente si aggrava il senso di insicurezza percepita dalla 
cittadinanza;

Considerato che:

– L'unione Europea con il regolamento del 18 marzo 2009 prevedeva la progressiva eliminazione delle 
lampade ad incandescenza entro il 2012;

– le lampade ai vapori di sodio ad alta pressione garantiscono risparmi energetici anche fino al 50%, 
ed altrettanto dicasi per l'illuminazione a diodi luminosi (led), che in pochi anni permetterebbero di 
ammortizzare completamente il costo d'installazione, garantendo anche durate più lunghe

– a seconda delle esigenze di illuminazione, è stato dimostrato che le lampade di cui sopra emettono 
uno spettro cromatico più performante rispetto alle lampade tradizionali

Interroga la Giunta per sapere:

– quanti lampioni di pertinenza del Comune di Modena sono ancora illuminate con lampade ai vapori 
di mercurio;

– se vi sia un piano di sostituzione progressiva e celere di tutti i punti luce della città;

– se quantomeno sia stato approntato dai competenti uffici un piano di fattibilità economica e di pay-
back dell'investimento.

Fabrizio Cavani

Capogruppo L.N. Per l'Indipendenza della Padania


